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Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 20.03.2019 
Raum R 213 

 
                  Beginn: 19.05 Uhr              

 
                              Ende: 20.18 Uhr 

 

Anwe-
sende: 

Aus dem Vorstand: Herr Cloppenburg, Herr Peters, Frau Staebner, Frau Spengler, Frau 
Hermsen, Herr Schmidt,  Herr Bouschen, Herr Schrameyer, Herr Hakuba sowie sechs 
weitere Mitglieder des Fördervereins (s. Teilnehmerliste). 
 

TOP 1:  Begrüßung,  Beschluss der Tagesordnung 
 

 Frau Staebner begrüßt die anwesenden Damen und Herren und stellt den Vorstand vor.  
Die Tagesordnung wird abgeändert: Top 6 wird zu Top 2 mit der Ergänzung Heimeltern, 
die anderen Top werden verschoben. 
Die Tagesordnung wird in der abgeänderten Form einstimmig beschlossen. 
 

TOP 2: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 3: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 4: 

Ausblick auf das Geschäftsjahr 2019  / Heimeltern (HAK, STB) 
 
Frau Staebner berichtet über die Kündigung der Schaberts letzte Woche. 
Der Betrieb bis zum 05.06.19 ist sichergestellt. Danach kommen unsere 5. Klassen, die 
eventuell verschoben werden. In den Sommerferien kommen in vier Wochen drei Grup-
pen, die nicht abgesagt werden können. Eventuell könnte das Ehepaar Dietzens für diese 
Zeit einspringen. Nach den Sommerferien kommen 7. Klassen die auch verschoben wer-
den können.  
Weitere Möglichkeiten der Verbreitung der Stellenanzeigen werden besprochen. 
In einer Rundmail werden die Kündigung der Heimeltern und die Möglichkeiten zur Neube-
setzung an die Elternschaft kommuniziert.  
Die bisherige Planung hätte mit einer zusätzlichen Hilfskraft ein ausgeglichenes Jahr  ge-
geben.  Eine neue Planung gibt es noch nicht.  
 
Bericht der Geschäftsführer über das Jahr 2018 ( Herr Cloppenburg, Herr Hakuba ) 

 
Herr Cloppenburg erläutert die Anschaffungen und Renovierungen (Anlage: Renovierung / 
Anschaffung 2018).  
Herr Cloppenburg berichtet über das Verhältnis zu den Nachbarn, welches sich mit der 
Übergabe an die neuen Heimeltern verbessert hat.   
Herr Hakuba berichtet über den Wechsel der Heimeltern und über die Stimmung der letz-
ten Fahrten, die im Allgemeinen als sehr gut war.  
 
   
Bericht der Kassenführerin und der Kassenprüfer (Herr Cloppenburg) 
 
Herr Cloppenburg erläutert die Kassenabrechnung für das Geschäftsjahr 2018 (Anlage 
Kassenabrechnung, Kassenabrechnung Schullandheim, Kassenabrechnung Förderver-
ein). Es werden mehrere Konten geführt. Über das Vereinskonto werden alle Gelder, die 
das Schullandheim betreffen, sowie die Beiträge und Spenden des Fördervereins verwal-
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tet. Über das Fremdgeldkonto werden die Gelder für die Toilettenfrau, das Kopiergeld und 
weitere Projekte am Scholl verbucht. Das dritte Konto verwaltet die Musikabrechnung.  
Die Kontostände beliefen sich am 01.01.2018 auf: 

Bereich Schullandheim:    81.211,54 € 
Bereich Förderverein (Fremdgelder):  43.321,25 € 
Bereich Musik:      20.162,10 € 

Die Kontostände beliefen sich am 31.12.2018 auf: 
Bereich Schullandheim:    52.728,98 € 
Bereich Förderverein (Fremdgelder):  49.127,80€ 
Bereich Musik:      5.671,99 € 

Frau Urbach und Frau Frey haben zusammen mit der Kassenführer Herr Cloppenburg die 
Kassenprüfung durchgeführt. Im Namen der Kassenprüfer erteilt Frau Urbach die Empfeh-
lung den Vorstand zu entlasten. 

  
TOP 5 Entlastung des Vorstandes 

 
Frau Staebner stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  
 

 
TOP 6 
 
 
 
 
 
 

 
Wahl eines Kassenprüfer oder einer Kassenprüferin 
 
Frau Fey ist bis 2020 Kassenprüfer und Frau Urbach kandidiert für eine Wahlperiode.  
Frau Fey ist bei einer Enthaltung und 14 Ja-Stimmen gewählt worden und nimmt die Wahl 
an. 
 
 

TOP 7 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 8 
 
 
 
 
 
 

Wahlen zum Vorstand 
 
Frau Spenglers Mandat läuft aus und sie steht für eine weitere Wahlperiode zur Verfü-
gung. Herr Peters steht nicht mehr für den Vorstand zur Verfügung. 
Frau Hermsen kandidiert als Elternvertreter. 
Frau Staebner stellt den Antrag, dass die Elternvertreter per Handzeichen geschlossen 
gewählt werden. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  
Frau Hermsen stellt den Antrag die oben genannten Vertreter zu wählen. Der Antrag wird 
einstimmig angenommen.   
 
Verschiedenes 
 

Herr Cloppenburg dankt Herrn Peters für die langjährige Arbeit als Ehemaligensprecher.  
Die Ehemaligendatei und die Internetseite werden von Frau Fey übernommen. 
Frau Staebner dankt den Anwesenden und wünscht allen einen angenehmen Abend.  
 

 Düsseldorf, den 21.03.2018 
           

Für das Protokoll:  
 
 
 

 
Herr Bouschen 

 
 
Für den Vorstand: 
 
 
 
 
Frau Staebner 

 

Anlage: Kassenabrechnung 2018, Bereich Schullandheim, Förderverein 
 
 



 

Köln, den 07.03.2019 
 

 
Liebe Mitglieder im Vorstand, 
 
zur Vorstandssitzung am 20.03.2019 lade ich Sie herzlich ein. Ich schlage folgende Tagesordnung 
vor. 
 
 
18.00 – 19.00 Uhr Vorstandssitzung 1 (Hitzenlindezimmer R. 208) 
 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls (STB) 
2. Bericht aus Hitzenlinde (HAK/STB) 
3. Vorbereitung der Hauptversammlung  

 
 
19.00 Uhr Jahreshauptversammlung (R 213) 
 

1. Begrüßung (HAK / STB) 
2. Ausblick auf das Geschäftsjahr 2019 (HAK, STB) / Heimeltern 
3. Bericht der Geschäftsführung über das Jahr 2018 (CLP / HAK) 
4. Bericht des Kassenführers und der Kassenprüfer (CLP) 
5. Entlastung des Kassenführers und des Vorstandes 
6. Wahl eines Kassenprüfers / einer Kassenprüferin 
7. Wahlen zum Vorstand 
8. Verschiedenes 

 
 
anschließend Vorstandssitzung 2 (Hitzenlindezimmer R. 208) 
 

1. Bestimmung der Geschäftsführer 
2. Bestimmung des Kassenwartes 
3. Bestimmung des Schriftführers 
4. Bestimmung des engeren Vorstandes 
5. Bewerbungsverfahren neue Heimeltern 
6. Verschiedenes 
 
 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
K. Staebner 












